

Südwestdeutscher Klub Kurzhaar begrüßt neues Mitglied

Herzlich Willkommen!

Als neues Mitglied konnten der 1. und 2. Vorsitzende des Südwestdeutschen Klub Kurzhaar, Andreas Thomschke und Hans-Jürgen Meier anlässlich des Derby's Südwest am 27. April 2013 den 1. Vorsitzenden des 1. Frankfurter Jagdklubs, Reinhard Liebe begrüßen.



Reinhard Liebe beim Unterschreiben seines Beitrittformulars

Reinhard Liebe ist für die Südwestler kein Unbekannter. In den zurückliegenden Jahren stand er dem Südwestklub immer hilfsbereit als Richter auf zahlreichen Prüfungen zur Verfügung. Der Südwestklub freut sich, einen solchen freundschaftlichen und in der Kurzhaarsache kompetenten Mitstreiter gewonnen zu haben.